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愛宕小学校は、地域運営学校（コミュニティ・スクール）のため、学校運営協議会にて、学

校や地域についての会議を行っています。第３回学校運営協議会は、１１月２０日（土）学

習発表会の終了後に愛宕小家庭科室にて、以下の話し合い、討議を行いました。 

（出席…校長・副校長・滝口先生、委員７名、愛宕会代表、上柚木中学運協委員２名、計１３名） 

 

北風が冷たく感じられるようになってまいりました。今年度は愛宕小で初めての試みである

「学習発表会」が行われました。子ども達の頑張っている姿に心を打たれた方もたくさんおら

れるかと思います。今回の学校運営協議会は、小中連携の為に上柚木中学校の学校運営協議会

から会長と委員の２名がいらっしゃり意見交換を行いました。 

（１）学校より 

①いじめ防止について（滝口先生より） 

愛宕小学校では毎月定期的にいじめ対策委員会を行い、管理職、担任、カウンセラー等

を交えて情報共有と話し合いを行っている。また特に６月と１１月は「ふれあい月間」

としていじめに気をつけて見守っている。担任だけでなく他の教員や管理職にも話を通

し、学校全体で子供たちに声をかけて見守っていく姿勢を大事にしている。 

＜上柚木中学校運営協議会・委員より質問＞ 

Q:「いじめの情報は中学校へ進学する際には引き継がれるのか？」 

A:３月に小学校と中学校で話し合いの機会があり、そこで必要な情報は引き継ぐ。 

＜学運協会長貴家さんより＞ 

愛宕小には毎週金曜日にスクールカウンセラーが来ている。保護者だけでも良いし、

お子さんと保護者で一緒にお話しする事もできる。また、担任に相談すれば子供の授

業の様子をスクールカウンセラーが見に行くこともできる。少しでも気になることが

ある時にはぜひ相談をして欲しい。 

②朝の欠席連絡について 

現在連絡帳で行っている欠席連絡を保護者のスマホからも出来るように３学期から対応

する予定。詳細は学校からのお便りでお知らせする。 

③教材費の納入について 

現在封筒で集金している教材費を来年度から口座振替に変更する。３学期に通知を出す

予定。 

 



（２）「学習発表会」について 

今年度初めて行われた学習発表会について意見交換を行った。（以下抜粋） 
・明るく開放的な会場が良かった。久しぶりに生の演奏と合唱を聴いて感動した。 

・学習発表会は学年ごとにやりたい事が出来て良かったと思った。 

・各学年見ごたえがあり十分な量だった。６年生は卒業式のようで感動した。 

・４年生の愛宕防災は自分たちで工夫して作り上げ発表をする過程が見えてとても良かった。 

・コロナ禍で開催できた事が良かった。通常の授業の延長の子ども達が自然体で輝いていた。 

・3年生英語は授業の延長を垣間見たようで良かった。1年生スイミーは朗読だけでなく自分の感

想も発表していて良かった。とちのみはダンスが特に良かった。 

・学芸会が無くなる寂しさがあったが、学習発表会は普段の学習の延長上で作り上げて発表すると

ころが良かった。学芸会と同じレベルのものになっていると感じた。 

・とちのみは３曲とも素晴らしかった。２年生ないた赤おには国語や図工や道徳など複数の教科の

複合になっていて、とても良かった。 

・６年生の合奏とても良かった。朗読も卒業式のようで素晴らしかったが、卒業式で見られるので

あれば、自分を表現する寸劇のようなものをやるのも良かったのではと思う。 

 

（３）学運協活動報告 

・プログラミング教室 3年生で１５名これから募集する予定 

・６年生向けキャリア教室 ・茶道教室を今年も開催する予定 

・第 2回漢字検定試験の結果をお渡し 

◆上柚木中学運協より 

上柚木中学校は愛宕小学校と同じくコミュニティスクールとして、地域と保護者と学校とで繋

がりながら子供たちの為の活動を行っている。学運協だより「たぶの樹」発行や漢検や英検の

学習教室の開催等を行っている。今後も小学校と連携して子供達を見守っていきたい。 

 

◆図書ボランティアより 

今年度初めて月に２回開催する事が出来た。コロナ禍の中でも保護者同士の交流の場になった

事が良かったと思う。今後も月２回の活動が出来ると良いと思う。また愛宕会よりベルマーク

の参加賞の図書カード２０００円分を受け取った。子どもたちのために本を購入したい。 

 

◆愛宕会より 

通学路点検を行い、以下の３か所に“通学路注意”の立て看板とシールの設置を行った。 

＜愛宕神社の急坂、上柚木公園児童公園駐車場、中山交差点の左折の電柱＞ 

 

◆さくらの会より 

次回のさくらの会は、１２月 22日（水）１０時から 応接室にて開催します。 

 

次回の学校運営協会議は、１月２１日（金）です（書記代理：山本） 


